
ＩＧＷＧ主催「ドメインカンファレンス」（Ｉｎｔｅｒｏｐ　２００７ BOF）

Ｑ１　ドットアジア（．ＡＳＩＡ）について

・ドットアジアドメイン名を取りたいですか？

・ 面白そうだけどアジア全域での用途がないかも。（個人として。企業は必要。）
・ 個人としての取得は、まだ悩むところ。企業としては必要かと。
・

・ 現状で必要性を感じる市場を持っていない為だが、有効な市場は在ると思う
・

・ドットアジアドメインを取りたい場合には、取得目的はなんですか？

・ 広報、知的財産確保
・ キープ
・ アイデンティティのため
・ 社名保護
・ 取る場合は、とくに利用せずに、保持するのみ。
・ アジア圏に支店が有り、スクワッティングを防ぐ為

オークションは日本としては新しい取り組みだと思うがレジストラが対応しないとオーク
ションも行えないので対応してほしいと思う

地域ドメイン”．ＡＳＩＡ”はカバーエリアが広すぎるのでは？言葉（文字音声）のカベを越
えられる？ｅｘ．”．ＪＰ”→日本語．／”．ａｓｉａ”→中文・英語・韓国語・アラビア語　…ｅｔ
ｃ．

取りたい, 10, 29%

取りたくない, 3,
9%

どちらともいえな
い, 22, 62%

取りたい

取りたくない

どちらともいえない



Ｑ２　セカンダリーマーケットについて

・内容は理解できましたか？

・
・ 投資の対象としてしまって良いのかは大いに疑問

・興味はありますか？

・ 最後の質問　セカンダリマーケットの価値。
・ システムをしっかり作り込めば、非常にいいものだと思う

日本ではあまり浸透していないため、時間がかかると思うが積極的に進めてほしい。

ある, 20, 57%

ない, 5, 14%

どちらともいえな
い, 10, 29%

ある

ない

どちらともいえない

よく理解できた,
4, 11%

理解できた, 26,
74%

理解できなかっ
た, 2, 6%

無回答, 3, 9%

よく理解できた

理解できた

理解できなかった

無回答



・投資対象として考えますか？

・ 使いもしないドメインを予約する事が加速する事で不要に枯渇を起こすと考える

Ｑ３　インターネットガバナンスについて

・ 国家間の垣根と、ネット犯罪のかんかつ
・ あります。
・ とくに興味はなし
・ 公正な管理がされていれば興味がある
・ はい。特にＩＴ分野ということではないですが、公平性ということでしょうか。
・ ある／今後のｃｃＴＬＤ、ｇＴＬＤの行方について

Ｑ４　このセッションについてご意見・ご感想、またご要望をご記入ください。

・ とても興味深く拝聴させていただきました。
・

・ 次回もセカンダリーマーケットについセッションをお願いします
・ 興味深い内容でした。来年も行ってほしいです。
・ DomeinSponsorの話は貴重でした。
・ 自分にとっては新しく知ることばかりで有意義でした。ありがとうございました。
・ 興味深いお話ありがとうございました。
・ 日本では、グレーゾーンだった所なのでこのような話が聞けて、よかったと思う
・ 問題提起には良いかもしれない
・ 難しかったけれど、とてもためになりました。
・ 知らなかった内容ですごく参考になりました。ぜひ来年もやってほしいです
・ 非常によい企画だと思いました。

・インターネットガバナンスについて興味がありますか？また、それはどのような分野、内容で
すか？

事前にプレゼン内容は示されていたが、プレゼンターも（仮）等で案内できればもっと集
客できたのではないだろうか

考えている, 4,
11%

考えていない,
13, 37%

どちらともいえな
い, 18, 52%

考えている

考えていない

どちらともいえない



Ｑ５　貴方様の属性についてご記入下さい。

・性別

・年代

・職業
教員 ネットワークエンジニア イベントオーガナイザー
会社員 ソフトウェアエンジニア システムエンジニア
情報システム ソフトウェア開発企画
通信事業者 システムディレクター
マーケティング コンサルタント

男性, 30, 86%

女性, 5, 14%

男性

女性

２０代, 13, 37%

３０代, 15, 43%

４０代, 7, 20%

２０代

３０代

４０代


